

Illertissen, 17.07.2023

IllerVita eröffnet weiteren Wohnbereich für Senioren

Mit einer stationären Kurzzeit- und Langzeitpflege ist die Pflegeeinrichtung „IllerVita“ im Gesundheitszentrum Illertissen im Januar 2022 erfolgreich gestartet. Inzwischen ist die Einrichtung der Kreisspitalstiftung Weißenhorn etabliert und der erste Wohnbereich voll belegt. Aufgrund der anhaltenden Nachfrage konnte kürzlich auch der zweite Wohnbereich eröffnet werden. Somit stehen aktuell 16 Plätze im Wohnbereich 1 und 16 Plätze im Wohnbereich 2 für Dauer-, Kurz- und Verhinderungspflege zur Verfügung.

In 28 großen, hellen Einzel- und Doppelzimmern (25 – 39m²) werden Seniorinnen und Senioren rundum umsorgt und bestens betreut. Geplant ist auch eine ergänzende Tagespflegeeinrichtung, die sich schon im Aufbau befindet. Die Einrichtung „IllerVita“ soll im Laufe des Jahres auf insgesamt 48 Pflegeplätze ausgebaut werden.

Mit der Eröffnung der Pflegeeinrichtung „IllerVita“ im Gesundheitszentrum in Illertissen und der akutgeriatrischen Station in der Stiftungsklinik bietet die Kreisspitalstiftung Weißenhorn nun eine sektorenübergreifende Versorgung für Senioren an. Diese reicht von der Krankenhausversorgung, über die Akutgeriatrie, die geriatrische Rehabilitation bis zur stationären Pflegeeinrichtung. Angesichts der demographischen Entwicklung einer immer älter werdenden Bevölkerung wird die Bedeutung dieser umfassenden Versorgung aus einer Hand immer wichtiger.

Kontakt für Rückfragen:

Kliniken der Kreisspitalstiftung
Edeltraud Braunwarth
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel. 07309 870 1270

e.braunwarth@kreisspitalstiftung.de

www.kliniken-kreisspitalstiftung.de

Anlage: Foto Kreisspitalstiftung Weißenhorn: